

Alcaldía: El Alcalde mantiene un encuentro con el Rector de la Universidad Rey Juan Carlos

Fecha de publicación: 9/07/2015 0:00

Descripción:



El alcalde de Móstoles, David Lucas, acompañado de la concejala de Educación y Juventud, Aránzazu Fernández, se reunió esta mañana con el rector de la Universidad Rey Juan Carlos, Fernando Suárez.

Se trata del primer encuentro oficial del nuevo Alcalde con el rector de la Universidad Rey Juan Carlos, cuya sede se encuentra en Móstoles, con el propósito de estrechar los vínculos en materia de cooperación académica y educativa entre ambas instituciones. Para Lucas la URJC es un elemento fundamental y una seña de identidad en la ciudad "queremos que Móstoles sea de verdad una ciudad universitaria" ha destacado el Alcalde al finalizar la reunión.

Para el nuevo equipo de gobierno potenciar la cooperación institucional entre el Ayuntamiento y la Universidad es muy importante de cara a coordinar posibles medidas y sinergias en materia de Investigación y Desarrollo e innovación, como el Vivero de Empresas así como la Universidad de Mayores y otros programas que se puedan desarrollar en el futuro para lograr una vinculación más allá de cuestiones académicas.

Más información:

www.mostoles.es

[youtube.com/user/ayuntamientomostoles](https://www.youtube.com/user/ayuntamientomostoles)